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Der Präsident des Bundesverbandes der Sicherheitswirtschaft hat Grund zur Freude. Die aktuelle
Branchenentwicklung ist gut und auch die Prognosen für die Zukunft sehen gute Wachstumszahlen. Im
Vorfeld zur ?Security Essen 2012? haben wir mit ihm auf einer Vor-Pressekonferenz über aktuelle Themen
und die wirtschaftliche Situation der Branche gesprochen; außerdem über Wachstumsentwicklungen und
Prognosen für das nächste Jahr. 

Leadin

Waschulewski antwortet auf folgende Fragen:

1. Welche Bedeutung hat die Security Essen aus Ihrer Sicht?

2. Wie geht es der Sicherheitswirtschaft aktuell?

3. Wie sind diese positiven Wachstumsentwicklungen in der Branche zu erklären?

4. Wie sehen Sie die nähere Zukunft für die Branche?

5. In der Vergangenheit hat es bei Großveranstaltungen einige große Probleme gegeben. Von der
Katastrophe bei der Love-Parade bis hin zu Ausschreitungen bei Fußballspielen oder den Ereignissen beim
Relegationsspiel in Düsseldorf ? auch Ihr Verband hat diesbezüglich gefordert, dass etwas passieren muss ?
zum Beispiel beim Thema Sicherheitsdienste und Ordner. Wie würden Sie die aktuelle Situation beurteilen?

6. Warum ist es aus Ihrer Sicht notwendig, dass sich Sicherheitsunternehmen zertifizieren lassen?


